

Veröffentlicht am: 10.06.17

Wer besitzt die meisten Orden?

ZEVEN. Zu Beginn der Vier-Abend-Märsche am Montag lautet die Frage: Wer hat die meisten Zevener Vier-Abendmarsch-Medaillen unterschiedlicher Jahrgänge? Die Auszeichnungen der vergangenen 49 Veranstaltungen sollten einfach mitgebracht und am Startplatz in der Ahe vorgezeigt werden. Für die Sieger gibt es schöne Preise des Pro-Zeven-Organisationskomitees zu gewinnen.

All das geschieht unter den Augen von Kameraleuten, denn Filmteams des NDR und von Radio Bremen haben ihr Kommen angekündigt. (mi)